



SEREMI DE BB.NN. ENCABEZÓ LA ENTREGA DEL INMUEBLE.

Fundación OncoArica cuenta con nueva casa en el centro ariqueño

En una sencilla, pero simbólica ceremonia, la Seremi de Bienes Nacionales hizo entrega de un permiso anticipado de uso de un céntrico inmueble para la Fundación OncoArica, institución sin fines de lucro, que apoya con terapias a pacientes con cáncer y sus familiares en la región de Arica y Parinacota.

De esta manera se pone fin a un largo camino, de

golpear muchas puertas para contar con un lugar propio, estable, donde puedan programar y desarrollar sus actividades. Precisamente escuchando esa urgente necesidad y bajo el contexto que el cáncer tiene una alta incidencia en nuestra zona; es que Bienes Nacionales a través de su seremi Rodrigo Díaz gestionó el inmueble, emplazado a un costado del ex

cine Colón, en pleno centro de la ciudad de Arica. Se trata de una concesión gratuita, que permitirá una atención más cómoda a quienes atraviesan por esta compleja enfermedad.

Recordar que Bienes Nacionales a comienzos de año, entregó al Servicio de Salud Arica un terreno en las Avenidas Renato Rocca con Alejandro Azolas para la construcción del nuevo

Centro Oncológico Regional, el cual ya cuenta con recursos del CORE para su estudio. En la actualidad, los pacientes con cáncer deben trasladarse a Santiago o Antofagasta para realizar sus quimio y radioterapias, con la dificultad que a esta última ciudad no existen vuelos interregionales, por lo que la única opción viajar 11 a 12 horas por tierra.